

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan hidayahnya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengembangan Bahan Ajar Interaktif Berbasis Pendidikan Matematika Realistik Indonesia Pada Materi Sistem Koordinat di Kelas VIII SMP IT Darul Hasan Padangsidempuan”. Skripsi ini disusun memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Zul Amry, M.Si, Ph.D, Bapak Drs. Marojahan Panjaitan, M.Pd, Ibu Susiana, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Denny Haris, S.Si,M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang sudah banyak memberikan motivasi dan pengarahan dalam menyelesaikan mata kuliah selama perkuliahan, terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Budi Halomoan, S.Pd,M.Sc, Bapak Muhammad Badzlan Darari, S.Pd, M.Pd, Bapak Debi Yandra Niska, S.Kom, M.Kom., atas bantuannya dalam validasi instrumen penelitian pada penelitian ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Kepala Sekolah dan Guru matematika serta peserta didik yang ada di SMP IT Darul Hasan Padangsidempuan atas bantuannya dan mau menerima dan memberi keleluasaan kepada penulis untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes beserta seluruh Wakil Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II, dan III di lingkungan FMIPA UNIMED,

Bapak Dr. Pardomuan Sitomupul, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, dan Bapak Lasker P. Sinaga, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Teristimewa penulis mengucapkan ribuan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Irsan Alamsyah Siregar, S.Pd dan Ibunda tercinta Misna Yuliati Rangkuti, S.Pd yang tanpa lelah mendoakan, memberi semangat, dukungan baik moril ataupun materil, serta pengorbanan yang tiada tara. Serta untuk kakak dan adik nanda tersayang kak Fara dan adek Irna yang selalu membantu dan memberi semangat dikala penulis membutuhkan bantuan dalam proses penulisan skripsi.

Kemudian tidak lupa dengan rekan-rekan istimewa Wiu-Wiu Tut-tu (Anggi Daya, Aziza, Ega, Gita, Lifia, dan Salamah) sahabat saya Jek, Anggi Sule, Riana. Dan rekan-rekan PSPM E 2018 yang kebersamai dari semester 1.

Penulis telah berupaya mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini , namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan

Medan, Oktober 2022

Penulis,

THE
Character Building
UNIVERSITY

Nanda Nasiya Siregar

NIM. 4183111048